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Frage Nummer 30 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Nicole 
Bäumler 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, in welcher Höhe sind in den ver-
gangenen fünf Jahren Fördermittel direkt von Staatsministe-
rien, indirekt von bspw. Anstalten des öffentlichen Rechts wie 
der BayernLB oder durch Instrumente wie Staatsbürgschaften 
an das Rohrwerk Maxhütte gezahlt worden? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

In den zurückliegenden fünf Jahren wurden laut entsprechenden Rückmeldungen 
der grundsätzlich in Betracht kommenden Ressorts für das Rohrwerk Maxhütte 
keine bayerischen Fördermittel, von wem und in welcher Form auch immer, ge-
währt. 

 


